

Mardi 6 septembre 2011

Monsieur Doucet : À mi-mandat, il est temps d'assumer votre gestion!

Plutôt que de rejeter le problème financier sur les autres il faudrait que M. Doucet balaie devant sa porte. Je souhaitais donc ici lui rafraîchir la mémoire et rétablir la vérité auprès des Argenteuillais.

À notre arrivée à la tête de la municipalité en 2001, plus aucune banque ne souhaitait prêter à la ville. Ce sont les efforts déployés dès notre arrivée et une économie réelle de 8,5% des frais de fonctionnement (hors masse salariale), dès le compte administratif de 2002, qui ont ramené les banquiers autour de la table.

La forte dette d'Argenteuil, qui datait des aventures de la SEMARG (une société municipale d'aménagement) et de la construction du nouvel Hôtel de Ville (environ 200 M€), put enfin être renégociée prêt par prêt.



DEXIA (ex Crédit Local de France), fut l'une des banques les plus actives dans ses prêts structurés. Nous savions qu'en les signant, il fallait suivre de près leur évolution et renégocier en fonction de celle-ci, comme le fait toute entreprise bien gérée.

Hélas, notre mandat n'a pas été reconduit en 2008 et ni les nouveaux élus, ni la nouvelle administration n'ont poursuivi notre travail.

On nous parle maintenant de dizaine de millions de risques pris en faisant croire qu'ils étaient avérés. En fait, à l'heure qu'il est, Argenteuil est toujours gagnant sur les possibilités d'investissement qui ont été décaquées. Sans cela, nous n'aurions pu construire 2 lieux reconnus pour la Culture :

- le complexe de spectacle du Figuier Blanc
- la Cave Dimière.

Sans cela, établissements scolaires, éclairages publics, circuits d'assainissement et voiries par exemple, n'auraient pas pu être modernisés.

Alors pourquoi M. Doucet reproche à ses prédécesseurs tous les maux de la Terre quand il jette depuis 3 ans l'argent par les fenêtres ?

Plutôt que la polémique M. Doucet, démontrez nous que vous pouvez enfin gérer notre ville en cessant d'accuser Pierre, Paul ou Jacques de votre incapacité à être un bon gestionnaire.

Share [Plus](#)

Par Georges Mothron

[Contact](#) - [C.G.U.](#) - [Signaler un abus](#) - [Articles les plus commentés](#)

Partager l'article : Monsieur Doucet : À mi-ma
Plutôt que de rejeter le problème financier sur les autres il faudrait que M. Doucet balaie devant sa porte. Je...

Share